

A través del Fondo “Impulsa Magallanes 2025” Novena Compañía Bomberos fortalecen su autonomía operativa con apoyo de ENAP

La Novena Compañía de Bomberos “Bomba Laguna Blanca”, junto al Cuerpo de Bomberos de Punta Arenas, realizó el acto de cierre del proyecto “Fortalecimiento Operativo y Seguridad para la Novena Compañía Bomba Laguna Blanca”, iniciativa financiada por el Fondo Concursable ENAP “Impulsa Magallanes 2025”, con una inversión de \$6.263.550.

Se trata del primer proyecto ENAP Impulsa adjudicado en la comuna de Laguna Blanca, hito que permitió abordar necesidades clave de la única compañía bomberil rural del Cuerpo de Bomberos de Punta Arenas, especialmente en materia de ordenamiento del cuartel, correcto almacenamiento y ventilación del Equipo de Protección Personal (EPP) y fortalecimiento de su autonomía operativa.

El proyecto contempló la adquisición de racks metálicos abiertos para el

EPP y la instalación de un estanque de combustible certificado, permitiendo mejorar la conservación de los equipos y aumentar la capacidad de respuesta ante emergencias, considerando las grandes distancias del territorio y la lejanía de estaciones de servicio.

La Novena Compañía cumple un rol fundamental en la atención de emergencias en Laguna Blanca y Río Verde, además de responder a incidentes en tramos de la Ruta 9. Actualmente, está integrada por 26 voluntarios y una Brigada Juvenil de nueve brigadieres, consolidando su proyección y fortalecimiento institucional.

